

Creel, esa vuelta en U



El hoy diputado Santiago Creel Miranda encarna, como nadie más en el panorama político, el pasado que desde 2018 Palacio Nacional dinamita con discursos y decisiones legislativas y gubernamentales.

Si hoy la presidencia de México reivindica que es el turno del pueblo, él fue descrito en sus tiempos de mayor responsabilidad pública como "aristócrata", "niño bien", "totalmente Palacio".

No por nada cuando ya era suspirante presidencial en 2005 se le describió, en parte, así: "como familia reporta un estilo de vida social bastante activo. Pueden estar ya sea en una exposición de arte o en un partido de polo".

En estos tiempos en que el Instituto Tecnológico Autónomo de México es visto como el granero de la aborrecida tecnocracia, este abogado tiene en su palmarés el haber dirigido la carrera de derecho del ITAM.

¿AMLO cree que el grupo Letras Libres representa la antítesis de sus ideas? Creel Miranda fue consejero en Vuelta, el antecedente de la revista que preside Enrique Krauze.

¿Lo peor que le pasó a México fueron las privatizaciones de los ochenta y noventa? Este licenciado egresado de la UNAM fue consultor de la Secretaría de Hacienda en la privatización de ingenios, astilleros, mineras, Altos Hornos e Imevisión.

Creel, esa vuelta en U | Opinión | EL PAÍS (elpais.com)